

Sportjahr 2022/23 - ein Rückblick

Auch dieser Winter wollte uns nicht mit allzuviel Schnee beglücken. Dadurch mussten viele Rennen abgesagt werden. Zumindest konnte der BRSV die Bündner Meisterschaft ausloben, da sie diesen Winter am schneesicheren Rinerhorn stattfand. Leider wurde aber die Rennserie zum Bündner - Cup abgesagt. Zuviele Cup-Rennen fanden witterungsbedingt nicht statt: Breil / Brigels, Sarn Heinzenberg, Sücka Malbun und Avers.

Auch fand keine Schweizer Meisterschaft im Sportrodeln (Wallis) statt. Ebenso musste der Swiss Cup abgesagt werden, da ebenfalls zuviele Rennen nicht durchgeführt werden konnten.

Umso dankbarer nahm man die Möglichkeit der Teilnahme an Internat. Rennen wahr.

Am Wildkogel-Langstreckenrennen über annähernd 9 Km in Bramberg Österreich am 08.01.2023 starteten 4 Fahrer aus Graubünden. Urs Torri vom HSG Avers fuhr bei seiner Premiere gleich auf den 3. Rang. Knapp 10% der 65 Starter und Starterinnen kamen aus der Schweiz.

Zum Sportrodeln auf Natureis am Grossen Preis von Europa in Bach Österreich am 11.02.2023 kamen 3 Teilnehmer v. RC Davos.

Bei der am folgenden Tag stattfindenden EM Sportrodeln ebenfalls in Bach Österreich starteten 2 Fahrer des RC Davos.

Traditioneller Start in die Rodel-Saison ist das Plauschrennen zur Saisonöffnung am 18.12.2022 in Bergün. Dank erheblicher Mühen des Veranstalters und einer Prise Wetterglück stand eine respektable Rodelstrecke zu Verfügung. Ganz basisdemokratisch stimmten alle Teilnehmer über den Startpunkt der Rennstrecke ab. Zur grossen Erleichterung der meisten, wurde nicht wie letztes Jahr am Bahnhof, sondern an der Brücke gestartet. Gefahren wurde in 4-er Teams. Der 1. Platz ging an die Teamgemeinschaft der Clubs HSG Avers und RC Davos.

Am 15.01.2023 richtete der RC Davos seine Clubmeisterschaft am Rinerhorn aus. Total wurden über 50 Starter und Starterinnen gezählt. Clubsieger wurde Markus Wendler, Clubmeisterin Tina Wendler. Ausserdem konnte die Bündner Meisterschaft des BRSV ausgefahren werden. Bündner Meister wurde Markus Wendler (RC Davos), Bündner Meisterin: Tina Wendler (RC Davos).

Am 11.02.2023 veranstaltete die Jungmannschaft Filisur das Schlittenrennen Sela - Filisur mit 63 Teilnehmern und Teilnehmerinnen.

Die HSG Avers richtete ihre Clubmeisterschaft am 18.02.2023 aus. Clubmeister wurde Christoph Neubecker. Viel Zuspruch fand das Zipfl-Bob Rennen mit Le Mans Start und KO-Wertung. Der geplante Lauf zum BRSV-Cup musste aus sicherheitstechnischen Gründen abgesagt werden.

Ebenfalls am 18.02.2023 fand zum ersten Mal das Sledgends von Red Bull am Flüelapass, Davos, statt. Für einen regelrechten Ansturm sorgten 256 Rodler und Schlittler sowie 93 Doppel. Sieger wurde die Rennzeit die am nächsten zur Durchschnittszeit aller Starter lag. Ausserdem wurden die schnellsten Rodler geehrt. Dies waren vom RC Davos: Christian Bauer vor Roger Meisser und Markus Wendler.

Diesen Winter konnte auch wieder der Blockhaus-Cup am Rinerhorn, Davos, organisiert vom RC Davos, durchgeführt werden. Bei diesem Gleichmässigkeitsrennen siegt der/die TeilnehmerIn mit der geringsten Zeitdifferenz aus zwei Läufen. Erlaubt waren alle Sportgeräte mit Kufen. Sieger wurde Kurt Defilla (SC Sarn Heinzenberg) mit einer Differenz von nur 44Hundertstel Sekunden.

Nun ist die doch sehr schneearme Wintersportsaison vorbei, die Sportgeräte gehen in die Sommerpause und wir hoffen auf einen kommenden, richtigen Winter.